

県立病院ではたらく仲間をつなぐ

2023. 3. 7

# 病院組合ニュース

No.154

愛知県病院事業庁職員組合  
〒460-0001 名古屋市中区三の丸3-2-1  
愛知県東大手庁舎内  
電話(052)212-8031 FAX(フリーアクセス)0120-930-340  
メールアドレス byoin@aichikenshoku.gr.jp  
発行責任者 安田 将 吾

## 第32回 中央委員会開催



### 春闘 組織強化など 6月までの活動方針決定

本日は寒い中、愛知県病院事業庁職員組合第32回中央委員会にご参集いただきありがとうございます。民間では春闘の回答も出そろい始め、初回で満額回答などいい状況がみられます。しかし、県の職員は人事委員会との動きを待つ



安田委員長

委員長あつち

2月22日、アイリス愛知において、第32回中央委員会を開催しました。(中央委員定数23名のうち、出席16名、委任状提出6名、欠席1名)  
中央委員会は、初めに一般経過、中央委員会委員・各種委員会委員、2022年度会計決算、会計監査の報告を行い、次に当面の取り組み、2023年度予算の補正について議案提案し、質疑・答弁の後、賛成多数で承認、可決されました。

委員長の挨拶  
とのベースアップ・給与改定となり、民間より1年近く遅れることとなり、われわれ病院事業庁の職員も同時期の改定となります。そんな中でこれから経済が悪い方向に向かったときに、経済が悪いということが意識されないよう祈るばかりです。

本日は6月までの病院組合の取組みや一般経過報告などに関して説明等します。短い時間になりますが、よろしく願います。

(裏面へ)

### 県職連合 第32回中央委員会

2月22日、アイリス愛知にて県職連合第32回中央委員会が開催されました。  
病院組合からは、10名の中央委員の出席と1名の委任状提出があり(定数11名)、一般経過、2022年度決算、会計監査報告がされ承認ののち、6月までの当面の闘争方針、2023年度予算の更正が提起され、可決されました。



参加した病院組合中央委員

質疑・答弁

防疫検査手当について

吉田分会長

(がんセンター)



吉田 新型コロナウイルスの感染症法上の取り扱いが2類相当から5類に変更されるに従い、今現在支給されている防疫検査手当が今後見直しされるのではないかと、元の額に戻る(廃止される)のではないかと懸念しています。

現在、看護師は1日あたり通常4千円、患者と接触がなければ3千円の防疫検査手当が支給されています。がんセンターでは、現在も個人防護服をフ

ルで使用して厳しい感染対策をしていますが、これから5類に引き下がっても感染対策がゆるくなっていくのかとすると、現在の対策を続けていかないとすぐにクラスターが発生して蔓延する状況になります。小児や精神でも同じだと思われれます。

そんな場合、責任はどこにあるのかわからない、私たちが自身の安全も、患者の安全を守るためにも、今までどおりのしっかりとした感染対策を行うことで、厳しい業務を行うこととなるので、防疫検査手当の維持について病院組合をあげてしっかり活動して欲しいと思います。

本部 病院事業庁の管理者側も今までどおり防疫体制が必要としか言えないと思われる。がんセンターでも現状どおりの対応を継続す

ると聞いています。防疫検査手当に関しての減額ないしは廃止について、病院事業庁からの話があれば断固拒否するという方向です。また、民間会社ないし国の機関の動向も注視し、まだ不確定ではありますが、対応としては減額・廃止には応じないつもりです。そのように活動していきますのでみなさんのご協力をお願いします。



折り紙で作られた手作りの組合員目印がとても可愛かったです。初めて会った方も、目印があったので、謎解きの途中で挨拶できました。交流会らしくて良かったです。謎解きも名古屋を散策できて、とても楽しめました！ほとんどヒントを見ましたが・・・(精神医療センターの組合員さん)



病院組合交流会

楽しかったね!

名古屋市営地下鉄100周年を記念した「ナゾトキ街歩きゲーム」に組合員の方々が参加しました！1日乗車券を使って名古屋市内をぐるぐる周り、仲間と謎を解きながら名古屋の魅力を見つられる楽しい交流会となりました。

2月18日(土)・3月4日(土)に病院組合ナゾトキ交流会を開催しました!



街全体を舞台とした謎解きには初めて参加しました。謎解きを楽しんでいるのはもちろんですが、途中でおいしそうなお食事処をたくさん見つけることができ発見も多かったです。コロナの状況が落ち着いたら、今日発見したお店でご飯会したいですね!と一緒に参加した同僚と会話が弾み、今後の楽しみもできました。気づけば2万歩以上歩いており、良い運動にもなりました。(小児センターの組合員さん)



通った事のある道でも入った事のないお店がいっぱいありました!